
 

 

Associazione Talento Nella Vita 

Sport, scuola, formazione, famiglia 

(dedicata a Tarcisio Vaghi) 

 

 

Relazione della coordinatrice Maura Montenegro in merito 
all’attività 2020-2021 

 

L’Associazione Talento Nella Vita, fondata il 6 ottobre 2011, festeggia i 10 

anni di presenza sul territorio. 

 

 

 

                     
                           
                        

                              

                                        

                         



 

 

L’Associazione “Talento Nella Vita” è apolitica e aconfessionale. 

Il progetto dell’Associazione si fonda sulla convinzione che lo sport, inteso nel 

senso più nobile della sua espressione, sia un veicolo di formazione ed 

educazione per i giovani. 

L’Associazione, bene di pubblica utilità, si pone come ponte ideale tra famiglia 

e scuola, per accogliere i ragazzi ed aiutarli a crescere secondo forti e precisi 

valori morali. 

Si affianca al giovane ed alla sua famiglia, lo segue in un percorso pluriennale, 

offrendo un sostegno nella formazione e nell’inserimento nel mondo del lavoro. 

Sostiene società sportive e persone che investono nel “progetto di formazione” 

di giovani sportivi. 

Collabora con aziende di diversi settori che a precise condizioni contribuiscono 

allo sviluppo ed alla crescita professionale dei giovani. 

TNV è un ponte tra il mondo dello sport ed il mondo del lavoro: lo sport come 

veicolo di formazione. 

 

                     



 

 

Con le società sportive 

• mettiamo a disposizione le nostre competenze per costruire un 

programma che risponda alle esigenze della dirigenza; 

• alleniamo i giovani a stare in relazione, vivere e gestire le emozioni e i 

conflitti. 

Ascoltiamo l’esperienza vissuta sul campo con l’Associazione Calcio 

Bellinzona dalla voce di Barbara Foresti Storelli – collaboratrice di TNV, 

mediatrice (carta dei valori ACB). 

L’anno trascorso è stato segnato dalla pandemia mondiale di Covid-19 e con 

qualche difficoltà siamo riusciti ad operare con un programma speciale con 

queste società sportive: 

     

Flavio Baumann, collaboratore TNV e docente, ha portato avanti un progetto 

molto interessante con la SAV Vacallo Basket riguardante l’inserimento in 

squadra di bambini con comportamenti problematici. 

Ringrazio Barbara e Flavio per l’ottimo lavoro svolto. 

  



 

 

 

Panoramica attività e obiettivi 2021-2022 

Lo scopo dell’Associazione TNV è di creare un ponte tra lo sport ed il mondo 
del lavoro, valorizzando lo sport come veicolo di formazione. 

I principali obiettivi per la prossima stagione: 

 

Il programma della prossima stagione prevede un rafforzamento del legame 

con le famiglie delle ragazze e ragazzi che TNV segue presso le società 

sportive, tramite proposte di attività che vedano coinvolti anche allenatori, 

dirigenza e genitori. Occorrerà valutare come crescere e come proporci quale 

risorsa competente in ambito sportivo e formativo. 

Con l’arrivo dell’HCAP Hockey Club Ambrì Piotta e SAM Massagno Basket le 

società sportive aumenteranno a 7. 

                                                           
                                                         
       

                                                                         
                

                                       
                               
                                                               
                                                                 
        

                                                          
                                                   

                           
          



 

 

 

 

Il comitato TNV è intenzionato a rafforzare il canale comunicazione, con una 

maggiore presenza sui social, sulla stampa e mantenendo i contatti con gli 

associati, aziende sostenitrici e società sportive. 

Per sottolineare il 10mo anniversario di fondazione, il comitato prevede di 

organizzare momenti d’incontro e eventi particolari nel corso della stagione 

2021-2022. Al momento è difficile fare previsioni in quanto la pandemia 

richiede la progettazione di eventi tenendo conto di possibili restrizioni, come 

successo dal 2020 ad oggi. 

Grazie a tutti per la preziosa collaborazione, 

Maura Montenegro 

                                         

                     

                                                  

                                                        
                                          

                                   

                     


